

18.03.2008 - 08:12 Uhr

La Foire Suisse prête pour de gros investissements grâce à un excellent résultat

Bâle (ots) -

Le groupe d'entreprises Foire Suisse a réalisé au cours de l'exercice 2007, avec des recettes de 338,7 millions de CHF, un bénéfice consolidé de 45,7 millions de CHF. Cette forte croissance des recettes et du bénéfice est due à un programme de foires et salons très dense pour des raisons cycliques, mais aussi et avant tout à l'acquisition et à l'intégration de l'entreprise de construction de stands Expomobilia SA. Ce résultat réjouissant est une base solide pour les futurs investissements en vue du projet "Centre de Foires Bâle 2012". Dans ce cadre, il sera proposé à l'Assemblée générale la création d'un capital autorisé. Pour des raisons cycliques, il faut s'attendre à une baisse des recettes et du bénéfice en 2008 par rapport à 2007.

Le résultat consolidé 2007 de la Foire Suisse présente, avec des recettes de 338,7 millions de CHF (2006: 218,1 millions de CHF), un cash-flow de 87,9 millions de CHF (48,3 millions de CHF). Compte tenu de 42,2 millions de CHF (34,5 millions de CHF) d'amortissements, il en résulte un bénéfice consolidé de 45,7 millions de CHF (13,8 millions de CHF). Les investissements réalisés se sont élevés à 34,3 millions de CHF (20,4 millions de CHF). Le bilan consolidé à la fin de l'année de référence s'élève à 535,7 millions de CHF, avec une part de capital étranger de 351,0 millions de CHF et une part de fonds propres de 184,7 millions de CHF. Le taux de fonds propres est au-jour'd'hui de 34,5 % (2006: 33,1 %).

Plusieurs facteurs positifs

L'excellent résultat s'explique par plusieurs facteurs positifs: 2007 a été une année de foires et salons exceptionnellement forte, entre autres avec Swissbau, Ilmac, go/ineltec, Holz et Igeho/mefa qui n'ont pas lieu chaque année. En plus de cet "effet de cycle" qui ne se produit que tous les six ans sous cette forme, la plupart des foires et salons ont clôturé avec de très bons chiffres. En particulier, la Foire Suisse a pu, l'année dernière aussi, renforcer encore sa position de numéro un mondial de l'organisation de foires et salons dans les domaines de l'horlogerie et de la bijouterie ainsi que de l'art.

La Foire Suisse a participé l'année dernière au déroulement de 48 foires et salons au total: 19 foires et salons en régie propre (dont 14 à Bâle, quatre à Zurich et un à Miami Beach), cinq joint ventures (dont deux à Zurich et une à Karlsruhe, à Hambourg et à Miami) et 24 foires et salons organisés par des tiers (dont six à Bâle et 18 à Zurich). Au total, près de 16 000 entreprises exposantes ont participé à ces foires et salons qui ont attiré plus de 1,8 million de visiteurs.

Le développement dans le domaine des services événementiels est un autre facteur de cet excellent résultat d'activité. Dans l'année de référence 2007, la filiale Expomobilia SA est pour la première fois intégrée dans le résultat consolidé du groupe d'entreprises. De plus, la société Winkler Veranstaltungstechnik SA affiche une nouvelle fois une belle croissance. Les deux sociétés de services ont contribué pour environ 26 % au chiffre d'affaires consolidé de la Foire Suisse en 2007.

Compte tenu d'un programme de foires et de salons moins dense pour

des raisons cycliques - sans Swissbau et Igeho notamment -, il faut s'attendre en 2008 à une diminution des recettes et du bénéfice par rapport à l'exercice 2007.

Gros investissements

Avec le projet "Centre de Foires Bâle 2012", l'entreprise va devoir réaliser dans les prochaines années de gros investissements sur le site de Bâle pour garantir le porte-feuille de foires et salons en régie propre. Sur la base de l'estimation des coûts, soit un investissement total de 350 millions de CHF, la Foire Suisse et les collectivités de droit public participantes ont élaboré un concept de financement en partenariat. Aux termes de celui-ci, la Foire Suisse prendra à sa charge 260 millions de CHF au total, prêts remboursables compris. A cela s'ajouteront les coûts supplémentaires prévisibles. L'entreprise supporte ainsi une part proportionnellement très élevée des investissements, ce que seule l'évolution positive de ses activités rend possible.

En vue des prochains investissements à réaliser, le Conseil d'administration proposera à l'Assemblée générale du 8 mai 2008 le versement d'un dividende inchangé de 5,00 CHF.

Création de capital autorisé

En relation avec le projet "Centre de Foires Bâle 2012", le Conseil d'administration proposera à l'Assemblée générale la création d'un capital autorisé d'un montant maximum de 10 millions de CHF. En vue de la réalisation de ce projet, la Foire Suisse et les cantons de Bâle-Ville, Bâle-Campagne et Zurich ainsi que la ville de Zurich ont élaboré en commun un concept de financement. Du côté de la Foire Suisse, il est prévu une contribution sur fonds propres de 40 millions de CHF qui sera créée par l'émission de nouvelles actions.

Le capital autorisé proposé permettra au Conseil d'administration de procéder à cette augmentation de capital à une date appropriée en définissant les conditions de souscription. L'augmentation de capital ne sera toutefois réalisée que si les électeurs du canton de Bâle-Ville et du canton de Bâle-Campagne approuvent le projet "Centre de Foires Bâle 2012" le 1er juin 2008. Les cantons de Bâle-Ville, Bâle-Campagne et Zurich ainsi que la ville de Zurich ont d'ores et déjà annoncé leur intention de participer à cette augmentation de capital à proportion de leurs participations actuelles.

Fractionnement d'actions

Le Conseil d'administration proposera en outre à l'Assemblée générale un fractionnement d'actions dans le rapport de 1 à 10. L'action présentera ainsi une cote boursière mieux adaptée à l'environnement. La cote plus basse améliorera la négociabilité et donc la liquidité des actions.

Elections

Le Conseil d'administration proposera par ailleurs de confirmer à leurs postes les membres actuels du Conseil d'administration, Madame Karin Lenzlinger Diedenhofen ainsi que Messieurs Werner Helfenstein et Ulrich Vischer, pour un nouveau mandat de 2 ans.

Contact:

Christian Jecker
Communication d'entreprise
MCH Foire Suisse (Holding) SA
Tél.: +41/58/206'22'52
E-Mail: christian.jecker@messe.ch
Internet: <http://www.messe.ch>

René Kamm, CEO,
se tiendra à la disposition des médias par téléphone pour tous renseignements le 18 mars 2008, de 14h00 à 16h00.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002831/100557212> abgerufen werden.